"NO HAY INTENCION DE CESAR A CORTES", ASEGURAN EN EL MINISTERIO

Los responsables del Ministerio de Sanidad han resuelto el primer episodio de la renovación sanitaria provincial con una decisión salomónica. El ya ex-director del Insalud vuelve a Madrid con un puesto de asesor, bajo la sombra de su protector **José Luis Temes**, mientras que el secretario de los socialistas ciudadrealeños, **José María Barreda**, sacrifica, por el momento, a su delfín **José Luis** Nuín.

El pulso Arce-Barreda se salda con una solución salomónica

l pulso sanitario que se desató a finales del mes de junio entre el director provincial del Insalud,
Félix Arce, y el secretario general de los socialistas ciudadrealeños, José María Barreda, se ha saldado con una solución salomónica.

Tras poco más de un mes de lucha abierta por el poder, el director provincial ha sido g "desterrado" a Madrid donde, desde hace días, ocupa el puesto de asesor de Relaciones Internacionales del subsecretario del Ministerio de Sanidad, José Luis Temes, mientras que José María Barreda se ha visto obligado a sacrificar a su principal delfín en la sanidad provincial, José Luis Nuín, quien ha pasado de ser gerente de Atención Primaria a convertirse en médico generalista en funciones de reciclaje.

El primer episodio de la renovación de la cúpula sanitaria de Ciudad Real, a pesar de la polvareda periodística que ha levantado en la provincia, se ha resuelto sigilosamente en la capital de España. Después de algunas reuniones en despachos ministeriales, se decidió que Félix Arce ocupara un puesto de asesor junto a su protector José Luis Temes, quien, a su vez, pocas semanas antes, abandonó la Dirección General del Insalud para ascender a la Subsecretaría del Ministerio de

Félix Arce es el nuevo asesor de Relaciones Internacionales del subsecretario de Sanidad.

Sanidad. Con el cambio, que no es un cese propiamente dicho, Arce cobrará dos millones de pesetas más cada año en concepto de remuneración, según declaró el pasado día 5 de agosto en la Dirección Provincial cuando comunicó su marcha a los trabajadores.

Por el contrario, José María Barreda no ha podido evitar que José Luis Nuín se vea relegado a su anterior función de médico de familia, muy lejos de la candidatura oficiosa que lo situaba como uno de los posibles aspirantes a ocupar el sillón de la Dirección Provincial, una vez se consumara la anunciada sucesión de Félix Arce, quien, en todo momento, a pesar de las previsiones que sistemáticamente anticipaban, en los últimos meses, su cese, ha demostrado ser un muerto que gozaba de buena salud, conocedor del respaldo con que contaba en el Ministerio de Sanidad y de los cambios que se iban a producir en la Dirección General del Insalud.

MINISTERIO DE SANIDAD

Asimismo, la gerente del complejo hospitalario de Ciudad Real, Matilde Cortés, afín a los planteamientos de Félix Arce y, como él, puesta en la picota por la mayor parte de los sectores implicados, afronta un futuro incierto. De todos modos, pese a algunas informaciones publicadas en la prensa, fuentes del Ministerio de Sanidad aseguraron a Bisagra, el pasado día 9, que "no existe intención de cesar a la actual gerente".

En medios sanitarios y políticos han "sonado" algunos nombres para sustituir a Félix Arce: Ramón Peces, Vicente Fernández, José Luis Nuín, Hector Huertas y Federico Madrid.